

Cine Universitario

Las funciones retomarán los jardines del campus

En el mes del amor y la amistad, la cartelera cinematográfica regresa con opciones para todos los gustos

4 FEB 2022 Artes y Letras

Descubre el ingrediente secreto... para el éxito.



El ciclo de cine "De amor y familia" seleccionó producciones cinematográficas de varios géneros que pueden disfrutarse por la plataforma virtual Zoom o en burbujas sociales en el Cine al Aire Libre.

El cine es una de las manifestaciones artísticas que más personas seguidoras tienen en el mundo. Desde lo más trivial, como las comedias, hasta aquellas producciones que provocan profundas reflexiones son parte de la oferta que se pueden disfrutar en familia o entre amigos.

Y ahora que la pandemia sanitaria de la COVID-19 cede espacios para compartir, el **Cine Universitario** organizó el Ciclo "De amor y familia", con una selección de películas que

“busca tocar temas de valores de solidaridad y compromiso y el apoyo y el amor que en las familias se da, no importa su origen, costumbres o conformación, juntos encontrarán la fuerza para seguir adelante”, explicó la Lic. Sonia Vargas Solera, coordinadora de este proyecto cultural.

Además de la transmisión vía plataforma Zoom, este año se retomará las proyecciones de Cine al Aire Libre en el parqueo de la Facultad de Educación, un amplio espacio que permite el distanciamiento entre burbujas sociales y como único requisito se solicita respetar los protocolos sanitarios establecidos y el uso obligatorio de mascarillas.

El ciclo dará inicio el viernes 4 de febrero con la proyección de la película **Minari**, un drama estadounidense que relata la vida de una familia que en los años 80 del siglo anterior deja Corea para asentarse en la rural Arkansas, Estados Unidos. La búsqueda del sueño americano y el arribo de una abuela poco convencional matizará los vínculos de quienes buscan mejorar sus condiciones de vida en otras latitudes.

Para el jueves 10 de febrero, y basada en una novela de la escritora Jane Austen publicada en 1815, comenzará el Cine al Aire Libre con la proyección de **Emma** (año 2020), la historia de una adolescente que en su afán de convertirse en la casamentera de sus amigas descubrirá para sí misma el amor romántico, aunque había jurado nunca casarse. Jane Austen es una aclamada autora inglesa, su reconocida obra Orgullo y Prejuicio también ha sido adaptada al cine y la televisión en varias ocasiones, la última en el año 2005.

El ciclo continúa el viernes 11, en la plataforma virtual Zoom, con el filme titulado “**The big stick**”, una comedia romántica protagonizada por Kumail Nanjiani y Zoe Kazan, que encarnan la historia de un hombre que tras una extraña que decide esperar a que su amada despierte del estado de coma, consecuencia de una extraña enfermedad.

Nuevamente, el 17 de febrero, se proyectará en el parqueo de la Facultad de Educación la película “Vivir dos veces”, una producción española que relata el viaje que emprende un hombre antes de perder su memoria debido al Alzheimer.

Para el día siguiente, **el 18 de febrero, mediante el Cine Zoom, las personas cinéfilas disfrutarán de “La mejor receta”**, una comedia ambientada en una panadería tradicional londinense que lucha por sobrevivir, donde por accidente un aprendiz de panadero deja caer un poco de hierba cannabis en la masa, provocando un aumento repentino en las ventas.

El Ciclo "De amor y familia" concluye con dos filmes. Uno en la serie de Cine al Aire Libre, con la producción “**Noticias del gran mundo**”, un drama estrenado el año 2020, ambientado en los días posteriores a la guerra civil estadounidense, el jueves 24. Y finalmente, el viernes 25, en Cine Zoom el drama francés “**Delicioso**” (año 2021) inspirado en el primer restaurante fundado en Francia tras la Revolución Francesa de 1789.

¡Tome nota!

El Cine al Aire Libre será los días jueves 10, 17 y 24 de febrero. Las funciones iniciarán con la proyección de cortos audiovisuales a las 6:00 p.m., posteriormente a las 6:30 p.m. se proyectarán las películas. Para quienes asistan, se colocarán sillas y almohadones para quienes permanezcan sentados en los jardines de la Facultad de Educación.

Las funciones de Cine Zoom serán los días viernes 4, 11, 18 y 25 de febrero, a las 7:00 p.m. Para ingresar a la plataforma deben digitar el usuario 860 4794 1672 con la contraseña CINEUCR.

Para mantenerse informado sobre filmes y documentales, las personas interesadas pueden seguir la página del [Cine UCR en este enlace](#).

[Eduardo Muñoz Sequeira](#)
Periodista, Vicerrectoría de Acción Social
eduardo.munoz@ucr.ac.cr

Etiquetas: [covid-19](#), [cine universitario](#), [cine al aire libre](#).